

はるにれ

海老名市立有馬小学校 学校だより
平成 30 年 4 月 24 日 号

校長 村松 かおり

「初めて」から日常へ…



4/6の入学式に続き、9日対面式
10日離任式と多くの儀式を織り交ぜて4月は足早に進み、春の遠足を経てGWが近づいてきました。

1年生の教室には、2年生からのメッセージが貼られています。様々な表現で「小学校は楽しいよ!」と伝えようとする掲示物に、1年間の成長と自負心を感じました。また、入学式の準備では、6年生がそれぞれの役割を担って積極的に動く姿に、最高学年を迎えた自覚の片鱗を見る思いでした。

入学式で41名の新入生と対面し、在校生も皆、ここからスタートしたんだと改めて気づき、子どもたちの伸びていく力を実感しました。ランドセルの荷物出し入れ、名札の付け外し、体操着への着替え、給食の配膳…。初めての体験は、日々の繰り返しの中で自然に「日常」になっていきます。そうした経験の積み重ねが自信につながり、さらに主体的に行動しようとする意欲の高まりになるように、250名のありまっ子とともに大切な時間を過ごしていきたいと思えます。

入学式



担任の先生のお話

しっかり聞けました!

離任式



河野 康先生

お世話になりました!

5月の主な行事予定

- 1日(火) 児童集会(1年生歓迎集会) 1年5校時開始
- 2日(水) 家庭訪問① 普通日課4校時
- 5日(土) 開校記念日【1892年(明治25年)開校】
- 7日(月) 家庭訪問② 普通日課4校時
- 8日(火) 短縮日課4校時
- 9日(水) 家庭訪問③ 普通日課4校時
- 10日(木) 家庭訪問④ 普通日課4校時 PTA学級委員会
- 11日(金) 家庭訪問⑤ 普通日課4校時 心臓検診
- 14日(月) 朝会 集団下校訓練
- 15日(火) アリマンピック班顔合わせ
ありまっ子応援団運営委員会
- 16日(水) 3年校外学習 内科検診(1・5・6年)
- 17日(木) PTA会費集金
- 18日(金) アリマンピック2018
- 21日(月) 朝会 眼科検診(1・4年)
- 22日(火) 1年遠足
- 23日(水) 交通安全教室(1~3年) クラブ活動
- 24日(木) 3年校外学習 耳鼻科検診(1・4年) 代表委員会
- 25日(金) アリマンピック2018 予備日
- 28日(月) 水泳学習(1~4年、ひまわり級)
- 29日(火) 30日(水) 5年野外教育活動
- 30日(水) 4年消防署見学
- 31日(木) 3年校外学習

☆学校訪問相談(金曜日) 11日・25日

☆朝の読み聞かせ(水曜日) 16日・23日・30日



登下校の風景から



集団登校期間が続いています。1年生を気にかけて、振り向きながらゆっくり進む班長。「間が空きすぎ!」と声をかける副班長。1年生の足取りも徐々にスムーズになってきました。異学年集団で励まし支え合いながら行動することも、体験を通じた大切な学びだと感じる光景です。

パトロールにより事故や事件を抑止してくださる自治会の皆様。1年生の下校見守りに参加してくださった民生・児童委員、学校応援団、保護者の方々。早朝から交通の要所に立哨して下さる保護者の皆様。子どもたちの安全・安心な生活のためのお力添えありがとうございます。安全に留意した行動についてはまだまだ危うい面があり、学校としてさらに注意喚起していきたいと考えています。今後もよろしくお願いいたします。

新しい生活目標

有馬小では「あいさつ」「言葉遣い」「歩き方」の3点を生活目標として、「名人」を目指してきました。今年度も観点は同様ですが、具体的な行動としての学年もイメージしやすいように、表現を変更して取り組んでいきます。

- 自分からあいさつしよう ○静かに歩こう
- 丁寧な言葉を使おう

「丁寧な言葉」については、まず相手や場に応じて「です」「ます」を使い、敬体で話すことからのスタートです。ネットの世界を中心に、毒をもった単語が乱暴に投げ交わされることが多い昨今ですが、挨拶も含め、言葉は本来人の心を繋ぐためにあることを、子どもたちに伝えていきたいと考えています。